



Octobre 2024 à janvier 2025

Le mot du maire

Chers Mulsanaises et Mulsanais,

Les illuminations et les sapins sont rangés ! Après la trêve de Noël, retour aux affaires.

Merci à toutes les personnes qui ont assisté à la cérémonie des vœux, moment d'information et de convivialité.

L'incertitude budgétaire au plus haut niveau, donc de l'État, ruisselle vers le bas, la Région, le Département puis la Commune, si bien qu'il est difficile d'affirmer que nos projets aboutiront, compte tenu de leurs dépendances au montant des subventions attribuées.

- ◆ Des travaux de voirie sont prévus rue de l'Ancien Moulin et rue des Claires.
- ◆ La cuisine de la salle des fêtes va bénéficier de nouveaux équipements : lave-vaisselle, étuve, armoire réfrigérée ainsi que de plans de travail.
- ◆ Les travaux de l'église représentent un gros chantier, technique et financier. Des dossiers de subvention sont en cours de dépôt, et il faudra s'armer de patience compte tenu des délais d'obtention des dites subventions. Ces travaux seront réalisés en plusieurs tranches sous réserve de l'accord de la DRAC et de la CRMH. Nous vous informerons régulièrement de l'évolution de ce dossier.

Soyons patients...

Enfin, reprenez bien les dates des moments festifs où nous vous espérons nombreux. Il en va de la vitalité de la commune, tous ces instants de convivialité et d'échange resserrent les liens de la population et nous lançons un appel aux nouveaux habitants pour y participer :

- ✓ Cérémonie du 8 mai à Villexanton
- ✓ 13 mai 2025 à 20h — Clap 41 – Les trois mousquetaires
- ✓ 23 mai à 19h 30 — Festillésime - C'est magique - spectacle de magie
- ✓ Conférence de Benoit BOUVET – Histoire de Mulsans
- ✓ 20 juillet — Sainte Anne
- ✓ Cérémonie du 11 novembre à Mulsans

Ne baissons pas les bras. En avant.....

Jean-Pierre ARNOUX

Le secrétariat de mairie vous accueille

lundi, mardi et jeudi de 8h à 12h 30 et 13h à 16h 30

Vous souhaitez rencontrer le maire et/ou l'adjoint, prenez rendez-vous

☎ : 02.54.87.34.73

💻 : mairie@mulsans.fr



🌐 <https://www.mulsans.fr/>

XX

Numéros Utiles



Référente scolaire ☎ : 06.77.16.48.50
Sandrine GAGNÉ



France services

Liberté
Égalité
Fraternité

☎ : 06.77.16.46.94

💻 : franceservices@beaucevaldeloire.fr

Tous les 4èmes mardis de 14h à 17h
à la mairie de Mulsans, sur rendez-vous



☎ : 02.54.81.40.84

Astreinte : 06.88.84.05.30

| | | | |
|--|--|--|---|
| <p>119 ALLO ENFANCE MALTRAITÉE</p> <p>Pour les enfants confrontés à une situation de risque et de danger, pour eux-même ou pour un autre enfant qu'ils connaissent. Pour les adultes confrontés ou préoccupés par une situation d'enfant en danger ou en risque de l'être : famille proche, famille élargie, voisins, communauté éducative...</p> | <p>112 NUMÉRO D'APPEL D'URGENCE EUROPÉEN</p> <p>Si vous êtes victime ou témoin d'un accident dans un pays de l'Union Européenne</p> | <p>15 SAMU</p> <p>LE SERVICE D'AIDE MÉDICALE URGENT</p> <p>Pour obtenir l'intervention d'une équipe médicale lors d'une situation de détresse vitale, ainsi que pour être redirigé vers un organisme de permanence de soins</p> | <p>17 POLICE SECOURS</p> <p>Pour signaler une infraction qui nécessite l'intervention immédiate de la police</p> |
| <p>3919 VIOLENCES FEMMES INFO</p> <p>pour les femmes victimes de violences conjugales, sexuelles, psychologiques, mariages forcés, mutilations sexuelles, harcèlement...</p> | <p>114 NUMÉRO D'URGENCE POUR LES PERSONNES SOURDES ET MALENTENDANTES</p> <p>Si vous êtes victime ou témoin d'une situation d'urgence qui nécessite l'intervention des services de secours. Numéro accessible par fax et SMS</p> | <p>18 SAPEURS-POMPIERS</p> <p>Pour signaler une situation de péril ou un accident concernant des biens ou des personnes et obtenir leur intervention rapide</p> | <p>LES NUMÉROS À CONNAÎTRE EN CAS D'URGENCE</p> <p>LES NUMÉROS D'APPEL D'URGENCE PERMETTENT DE JOINDRE GRATUITEMENT LES SECOURS 24H/24</p> |

État Civil:

Naissance

ROUILLON DUPUY Eva

04/01/2025





Gérer ses animaux et en particulier les chiens.

Leurs aboiements, diurnes et/ou nocturnes, répétés, prolongés constituent un trouble anormal de voisinage en portant atteinte à la tranquillité publique.



Le code de la santé publique, la réglementation préfectorale définissent les sanctions envisageables en cas de non respect de ces règles de civisme et de respect de son voisinage.

Devant la répétition des signalements en mairie nous comptons sur vous pour limiter les désagréments.



Mulsans, une commune propre !

TRAVAUX



INFO-TRAVAUX

Les trottoirs d'Epiez conduisant à l'abribus ont été rénovés en même temps que le recueil et le drainage des eaux pluviales. L'accès à l'abribus est ainsi sécurisé et les grandes flaques d'eau ne sont qu'un mauvais souvenir.

Coût : 19 418 € H.T.

Subvention D.D.S.R. : 10 000 €

soit 51,50 %



Le Verger Partagé :

Un nouveau lieu de convivialité et de biodiversité au cœur de notre commune

Vous avez pu découvrir dans notre commune, près de la mairie, la plantation récente d'un verger partagé. Ce projet, qui regroupe une trentaine d'arbres et une douzaine de variétés différentes : bigarreau, pommier, abricotier, cerisier, néflier, plaqueminer ...est bien plus qu'un simple espace végétal. Il s'agit d'un lieu de rencontre, de convivialité, mais aussi de préservation de la biodiversité.



Un verger au service de la biodiversité

Nous avons fait le choix de sélectionner tous ces fruitiers chez un pépiniériste local avec de ce fait des porte greffe mieux adaptés à notre région. Dans ce verger, chaque arbre, chaque variété, joue un rôle essentiel pour favoriser la faune locale, en particulier les insectes pollinisateurs comme les abeilles et les papillons...

Le sol autour des arbres restera enherbé, ce qui permet de maintenir un abri pour de nombreuses espèces et auxiliaires. Le choix de ne pas labourer le sol permet de préserver sa structure naturelle et de lutter contre l'érosion des sols et permet une meilleure gestion de l'eau notamment en période de sécheresse.

Un lieu de partage et de convivialité

Mais au-delà de sa fonction écologique, ce verger a également vocation à être un lieu de partage et de convivialité. Il est destiné à tous les habitants de notre commune, quel que soit leur âge. L'idée est de créer un espace où chacun peut se retrouver pour échanger, partager, et pourquoi pas, se donner rendez-vous pour une activité collective autour du verger ou la possibilité de s'impliquer dans l'entretien et la gestion de cet espace partagé.

La récolte des fruits sera (dans quelque temps...) un moment privilégié, et nous espérons que de nombreuses tartes, compotes et autres délicieuses recettes verront le jour grâce à votre créativité.

Un projet collectif à développer ensemble

Nous vous encourageons à faire de ce verger un véritable projet collectif. Si vous avez des idées pour des activités autour de ce lieu, des propositions de recettes ou même des conseils d'entretien, n'hésitez pas à nous en faire part. Nous recherchons d'ailleurs des conseils de taille !!

Un projet de nichoirs est prévu afin d'attirer des oiseaux



Le verger est une belle opportunité pour rassembler les générations, échanger des expériences et renforcer le sentiment d'appartenance à notre belle commune.

Bénédicte Gautier



Une petite haie de végétaux a été plantée dans le virage de la Route Départementale 50. Le but est d'atteindre une haie compacte de 60 cm de hauteur environ, créant un aspect de mur végétal, comme un obstacle, incitant les véhicules à ralentir.



Des travaux de consolidation des murs de la salle des fêtes ont été réalisés.



Un panneau d'affichage a été réalisé par l'employé communal pour vous permettre une plus grande visibilité, tout en venant échanger votre lecture chercher votre pain.

N'hésitez pas à déposer des livres.



CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE



Après le traditionnel dépôt de gerbe au monument aux morts de Mulsans et le moment de recueillement, nous avons pris la direction de la Chapelle-St-Martin qui nous accueillait cette année.



L'Harmonie de la Chapelle, les pompiers ainsi que les porte-drapeaux ont guidé le cortège vers le cimetière de la Chapelle-St-Martin pour écouter le discours de la 1ère Adjointe au Maire ; les élèves ont participé à l'annonce des soldats morts pour la France.



Un moment de convivialité a clôturé cette cérémonie au foyer rural de la Chapelle-St-Martin.

SOIRÉE DU 6 DÉCEMBRE PLACE DE L'ÉGLISE



Cette année encore et pour la troisième fois les habitants ont été conviés le 6 décembre 2024 à une soirée conviviale place de l'église.



Vin chaud, chocolat chaud offerts par la mairie, crêpes et gâteaux confectionnés par le conseil municipal ont été proposés à la foule venue se réchauffer autour des braséros.

Ce moment de partage est apprécié de la population, n'hésitez pas venez nous rejoindre la prochaine fois.





ARBRE DE NOEL DIMANCHE 7 DECEMBRE 2024

La relève est assurée, nous comptons de plus en plus d'enfants inscrits à l'arbre de Noël proposé par la municipalité.

2024 est une année record, ils étaient 67 à déposer leur commande dans la boîte aux lettres de la mairie, qui s'est chargée de transmettre au Père Noël.

Les lutins ont sélectionné et soigneusement emballé les cadeaux, se sont bien occupés des rennes pour que le Père Noël soit à l'heure à Mulsans pour rencontrer et faire sa distribution aux enfants.

Il a eu en retour des bisous, des dessins et même une tototte !



Mais avant cela, la Compagnie Jean et Faustine a retenu toute l'attention des enfants avec son spectacle drôle et ludique, porteur de messages sur l'écologie. Chacun en retient ce qu'il veut, en tous cas, l'humour était de mise et adaptée à tous les âges.



Et bien sûr, les petits estomacs n'étaient pas en reste, le traditionnel petit goûter a été servi : pain au lait, barre de chocolat, jus de fruits...

Karine CHAPIER



PRÉSENCE VERTE

La commune a signé une convention de partenariat avec l'association Présence Verte, service de téléassistance.

Le partenariat vous permet d'avoir l'assistance administrative de la mairie et de bénéficier d'une réduction sur les frais d'installation.

Présence Verte, N°1* de la téléassistance en France !



Notre abonné se trouve dans une situation à risque, il déclenche sa téléassistance.



Notre centrale d'écoute reçoit et traite l'alarme 24h/24 et 7j/7.



Les proches de l'abonné sont contactés et informés de la situation.



En cas d'urgence, notre conseiller alerte les secours qui interviennent chez notre abonné.

CELA S'EST PASSÉ A MULSANS, IL Y A 80 ANS !

Cela fait 80 ans, durant la 2nde Guerre mondiale, la France était libérée, dans la plus grande partie de son territoire, de l'occupation allemande qui durait depuis quatre ans. Cloches qui sonnent, gens qui sortent dans la rue et s'embrassent, scènes de liesse avec les libérateurs... Le général De Gaulle, à l'hôtel de ville de Paris, prononce le 25 août 1944 la phrase restée célèbre : « Paris, Paris outragé, Paris brisé, Paris martyrisé, mais Paris libéré ». Ces propos tenus sur notre capitale, nous pouvons aussi les utiliser pour notre région qui, sans pour autant connaître la dureté des combats militaires ou la folie des hommes, connut des épisodes difficiles et eut sa part de souffrances.

Retour sur les événements. Depuis 1942, les Alliés ont stoppé puis repoussé les Allemands et leurs alliés (l'Axe) à Stalingrad en URSS, à El-Alamein en Egypte. Ils ont débarqué en Afrique du Nord, en Sicile puis en Italie du Sud et remontent. Ils comptent ouvrir un nouveau front à l'Ouest en procédant par un nouveau débarquement. Ce sera celui de Normandie, à partir du 6 juin 1944. Cependant, préalablement, ils se sont rendus maîtres de l'espace aérien et procèdent par bombardements pour désorganiser l'occupation et une riposte allemande. De plus, ils sont renseignés par des réseaux résistants en France qui peuvent cacher des gens recherchés, procéder à des opérations de sabotage et que les Alliés aident en leur parachutant des armes.

Des bombardements ont déjà eu lieu dans le Loir-et-Cher mais ceux-ci s'intensifient à partir de début août au fur et à mesure de l'avancée des Alliés. La tension est à son comble : les gens savent que les Alliés s'approchent et que la libération n'est pas loin. Ce n'est pas le moment d'être victime d'une bombe (à Lestieu le 25 juin, près de la gare de Mer, près des Montils, à Montrichard le 30 juin), du crash d'un avion touché par les Allemands (à Saint-Léonard-en-Beauce le 05 février, à Herbilly le 08 mai, dans un champ près de Sérís le 23 mai, à Chambord près du château le 22 juin, un avion de chasse allemand à Crouy-sur-Cosson le 25 juin, deux avions à La Ferté-saint-Cyr et dans un champ à Beauvilliers le 01^{er} juillet...) ou d'un mitraillage d'un avion allié (un camion allemand sur la route nationale à Autainville le 22 juin, une locomotive près de la gare de Mer le 24 juin...) sans compter les soldats allemands très nerveux qui peuvent se livrer à des exactions (exécution de civils à Chambord).

Des groupes de résistants se constituent plus ou moins tardivement. Des poteaux, des fils téléphoniques sont sabotés, des Allemands sont attaqués. D'autres individus prétendent résister mais ne sont que des bandits qui profitent de l'agitation ambiante pour passer de nuit dans les fermes et extorquer sous la menace de l'argent aux agriculteurs. Enfin, cette période d'incertitude est également marquée par beaucoup d'attaques à main armée qu'on retrouve dans les journaux de l'époque visant notamment les mairies pour voler des tickets de rationnement. Sans compter les événements météorologiques, comme cet extrait (ci-contre) du journal la **Dépêche du Centre**, en date du 7 juillet 1944, qui raconte les dégâts occasionnés à Mulsans, La Chapelle et Villexanton par le cyclone du 29 juin 1944.

Le numéro du samedi 8 et dimanche 9 juillet apporte quelques précisions supplémentaires pour Mulsans : parmi les hangars touchés, 3 sont tordus comme s'ils avaient été victimes d'un incendie et plus de 80 maisons sont découvertes. Après ce drame, les gens déblaient les ruines, récupèrent les ardoises ou les briques qui peuvent encore servir, les charpentiers recouvrent les maisons d'habitation avec les matériaux enlevés à d'autres bâtiments.

Notre secteur au nord de la Loire fut libéré aux alentours du 15 août. Les Allemands dynamitèrent les ponts de Blois et de Muides après s'être réfugiés sur l'autre rive. Il n'y eut pas de combats entre Allemands et Alliés par chez nous. Certains villages ne virent des soldats américains que de loin quand d'autres en hébergèrent quelques jours, à la grande joie des enfants à qui les soldats distribuaient du chewing-gum, jusqu'alors inconnu. Les familles poussaient un soupir de soulagement mais beaucoup pensaient encore à leurs hommes (mari, fils, père, oncle...) faits prisonniers en 1940 ou partis avec le S.T.O. et qui eux ne reverraient notre région qu'après avoir été libérés à leur tour en Allemagne. Triste période..

Benoît Bouvet, professeur d'histoire au collège Pierre de Ronsard de Mer

PRECISIONS SUR LE CYCLONE DU 29 JUIN

Un cyclone d'une rare violence a dévasté jeudi, vers 16 heures, une partie du canton de Mer, en quelques minutes. Au bourg de Mulsans, on déplore trois blessés ; plusieurs hangars et granges ont été complètement détruits. La plupart des couvertures ont souffert plus ou moins gravement ; de grands arbres ont été arrachés. A Epiez, malgré des dégâts, le souffle semble avoir passé seulement en limite. La chapelle St-Martin présente le même spectacle que Mulsans ; une maison d'habitation s'est écroulée et une vieille femme, enfouie sous les décombres, n'a dû la vie qu'au dévouement des sauveteurs ; même les croix du cimetière n'ont pas trouvé grâce !

L'ouragan a causé le maximum de dégâts dans la commune de Villexanton. Après avoir effleuré Villepassier, il a presque entièrement détruit « Villesablon » et « Le Noyer » ; ces hameaux, riant et tranquilles, offrent maintenant le spectacle désolé de villages du front : pans de murs à demi-éboulés, maisons sans toits, fers tordus... Les victimes s'affaiblissent, comme à la suite d'un bombardement, pour récupérer ce qu'elles peuvent.

Pendant deux jours, des équipes de Villexanton et de Talcy les aidèrent à déblayer. Des tôles, des ardoises, des débris de toutes sortes jonchent les champs, à cinq kilomètres, dans la direction du souffle et les paysans, tenaces, admirablement attachés à leur sol, resteront dans ces squelettes de bâtiment.

Il est souhaitable que les autorités s'intéressent à ces sinistrés et qu'elles leur donnent, avec les secours financiers, le moyen de pouvoir, sinon reconstruire, du moins consolider provisoirement les bâtiments indispensables.

Le souffle s'est ensuite perdu après avoir soulevé quelques toitures à Josnes. Il est à remarquer que le fléau, qui se propageait en ligne droite à environ quatre mètres du niveau du sol, prenait la direction de Cravant, pareillement éprouvée en 1905 !...

ÉCHO SPORTIF : Tennis de table de Mulsans

Résultats Sportifs :

Les 2 équipes se sont maintenues dans leur division respective, en Pré-régionale pour l'équipe 1 et en D3 pour l'équipe 2.

Félicitations à tous les joueurs et bonne chance pour la deuxième partie de saison.

Le calendrier des matchs est affiché à la porte de la Salle des sports...

Tournoi Gentlemen (& Ladies) :

Comme tous les ans, un tournoi Gentlemen est organisé par le Comité Départemental Section Sport en Entreprise.

Ce tournoi en double (licencié + non-licencié ou 2 non-licenciés) a lieu au Gymnase de Tennis de Tables de Chailles le Vendredi 28 février à partir de 18h30.

Venez nombreux, amateur ou professionnel, débutant ou confirmé, tout le monde a sa chance et est accepté.

Rappel sur les horaires d'entraînement :

Le mercredi de 18h30 à 19h30 : - 14 ans

Le mercredi de 20h00 à 22h00 : Adultes

Si vous êtes intéressé-e-s pour pratiquer le Tennis de Table en loisir ou en compétition, vous pouvez toujours vous inscrire en cours d'année.

L'ensemble des membres et joueurs du club vous souhaite leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2025.

Sportivement

Echo Sportif de Mulsans

Christel SACRÉ



Les Seniors de Mulsans



Une petite trentaine de personnes se sont réunies pour leur repas de Noël traditionnel le 7 décembre à Champigny en Beauce. Reçu par Isabelle en salle et Sébastien en cuisine. Le menu, fort appétissant fut apprécié de tous.

C'est avec un grand plaisir que nous avons compté parmi nous Mr. Arnoux et Madame en compagnie de qui nous avons passé un agréable moment.

Rendez vous fut pris pour 2025 en souhaitant que nos adhérents absents se remettent au plus vite.

Paul Bouillon



LOTO DU COMITÉ DES FÊTES

Le samedi 23 novembre dernier, le Comité des Fêtes de Mulsans a organisé son tout premier loto, un événement qui devait attirer la foule pour une soirée de jeu et de bonne humeur.

Malgré une mise en jeu importante : 3 600 € de lots en bons d'achat auquel il faut ajouter 200 € de bons d'achat pour les parties enfants et des lots offerts grâce à la participation de nos sponsors à savoir la ferme des 4 vents du Villers et la boutique éphémère de Céline Michot (Chocolatière) de Mer que nous remercions, la capacité d'accueil de la salle de La Chapelle Saint Martin... le succès n'a pas été au rendez-vous.

Plusieurs facteurs expliquent sans doute le manque de participants. Certains que l'on ne maîtrise pas comme les autres manifestations organisées dans les mêmes délais, le temps qui rappelle le a été froid avec des routes verglassées dans la semaine...

Et d'autres sur lesquels nous avons la main et que nous ne manquerons pas de modifier pour la prochaine édition.

Oui, même si sur le moment, il faut bien l'avouer, nous avons été très déçus, nous apprenons aussi de nos erreurs et cette manifestation reste une expérience précieuse pour notre association. Alors, hors de question de baisser les bras, nous comptons bien retenter l'aventure !

Pour l'heure, notre prochaine activité portera sur notre Concours de Belote. La date sera fixée prochainement. Nous vous attendons nombreux.

Karine CHAPIER



A votre service et au plus proche de vous

Dans le camping-car de la Communauté de communes Beauce Val de Loire, Adeline et Annie, les deux conseillères France Services, assurent des permanences dans les trente communes du territoire.

Elles vous accompagnent dans vos démarches administratives sur internet ou papier. Elles contribuent à faciliter la relation avec les administrations et vous orientent vers le bon interlocuteur.

Une question juridique ? Une juriste du Conseil départemental vous reçoit gratuitement le troisième lundi après-midi de chaque mois sur Mer. Pour cela, il vous suffit de prendre rendez-vous par téléphone auprès de France services.

Adeline et Annie vous reçoivent **exclusivement sur rendez-vous.**

☎ 06 77 16 46 94



MULSANS



Les bacs doivent être sortis la veille de la collecte, poignée côté rue et rentrés une fois collectés.

DISPONIBLE EN MAIRIE



APPLICATION « Mes déchets - ValEco »
Retrouvez les jours de collecte, horaires de déchèteries, consignes de tri...



| 2025 | | JANV. 2025 | FÉVRIER | MARS | AVRIL | MAI | JUIN | JUILLET | AOÛT | SEPTEMBRE | OCTOBRE | NOVEMBRE | DÉCEMBRE | JANV. 2026 |
|------|------|------------|---------|------|-------|------|------|---------|------|-----------|---------|----------|----------|------------|
| M 1 | S 1 | S 1 | M 1 | J 1 | D 1 | M 1 | V 1 | A 1 | L 1 | M 1 | S 1 | L 1 | J 1 | |
| J 2 | D 2 | D 2 | M 2 | V 2 | L 2 | M 2 | S 2 | A 2 | M 2 | J 2 | D 2 | M 2 | V 2 | |
| V 3 | L 3 | L 3 | S 3 | S 3 | B 3 | L 3 | D 3 | A 3 | V 3 | B 3 | L 3 | M 3 | S 3 | |
| S 4 | A 4 | M 4 | M 4 | V 4 | B 4 | D 4 | M 4 | V 4 | L 4 | J 4 | S 4 | M 4 | J 4 | |
| D 5 | M 5 | M 5 | S 5 | D 5 | A 5 | J 5 | V 5 | A 5 | M 5 | V 5 | D 5 | M 5 | V 5 | |
| L 6 | J 6 | B 6 | J 6 | D 6 | M 6 | V 6 | D 6 | M 6 | S 6 | L 6 | J 6 | A 6 | S 6 | |
| M 7 | V 7 | V 7 | L 7 | M 7 | S 7 | S 7 | J 7 | B 7 | D 7 | M 7 | V 7 | D 7 | M 7 | |
| M 8 | S 8 | S 8 | M 8 | J 8 | A 8 | D 8 | V 8 | B 8 | L 8 | M 8 | S 8 | L 8 | J 8 | |
| J 9 | D 9 | D 9 | M 9 | V 9 | A 9 | L 9 | M 9 | S 9 | D 9 | M 9 | J 9 | M 9 | V 9 | |
| V 10 | L 10 | L 10 | J 10 | S 10 | S 10 | J 10 | D 10 | A 10 | V 10 | A 10 | V 10 | D 10 | S 10 | |
| S 11 | M 11 | M 11 | V 11 | D 11 | M 11 | V 11 | L 11 | B 11 | L 11 | J 11 | M 11 | M 11 | D 11 | |
| D 12 | M 12 | M 12 | S 12 | L 12 | J 12 | A 12 | S 12 | A 12 | V 12 | A 12 | D 12 | V 12 | L 12 | |
| L 13 | J 13 | A 13 | D 13 | M 13 | V 13 | B 13 | D 13 | A 13 | M 13 | S 13 | J 13 | S 13 | M 13 | |
| M 14 | V 14 | A 14 | V 14 | M 14 | S 14 | B 14 | L 14 | A 14 | J 14 | D 14 | V 14 | D 14 | M 14 | |
| M 15 | S 15 | S 15 | M 15 | J 15 | B 15 | A 15 | V 15 | A 15 | L 15 | M 15 | S 15 | V 15 | J 15 | |
| J 16 | A 16 | D 16 | M 16 | V 16 | B 16 | D 16 | M 16 | S 16 | V 16 | M 16 | B 16 | D 16 | V 16 | |
| V 17 | L 17 | L 17 | J 17 | S 17 | A 17 | M 17 | J 17 | A 17 | D 17 | M 17 | V 17 | M 17 | S 17 | |
| S 18 | M 18 | M 18 | V 18 | D 18 | B 18 | M 18 | V 18 | A 18 | L 18 | J 18 | S 18 | M 18 | J 18 | |
| D 19 | M 19 | M 19 | S 19 | L 19 | A 19 | J 19 | S 19 | A 19 | V 19 | V 19 | D 19 | M 19 | V 19 | |
| L 20 | J 20 | B 20 | D 20 | M 20 | V 20 | A 20 | D 20 | A 20 | M 20 | S 20 | J 20 | A 20 | S 20 | |
| M 21 | V 21 | B 21 | V 21 | M 21 | S 21 | A 21 | V 21 | B 21 | D 21 | M 21 | V 21 | J 21 | M 21 | |
| M 22 | S 22 | S 22 | M 22 | J 22 | A 22 | D 22 | L 22 | B 22 | L 22 | M 22 | S 22 | L 22 | J 22 | |
| J 23 | D 23 | D 23 | M 23 | V 23 | B 23 | M 23 | S 23 | A 23 | V 23 | A 23 | J 23 | M 23 | V 23 | |
| V 24 | L 24 | L 24 | J 24 | S 24 | A 24 | M 24 | D 24 | B 24 | D 24 | M 24 | V 24 | L 24 | S 24 | |
| S 25 | M 25 | M 25 | V 25 | D 25 | B 25 | J 25 | V 25 | A 25 | L 25 | A 25 | S 25 | M 25 | D 25 | |
| D 26 | M 26 | A 26 | M 26 | S 26 | A 26 | M 26 | V 26 | B 26 | M 26 | V 26 | D 26 | M 26 | L 26 | |
| L 27 | J 27 | J 27 | A 27 | D 27 | M 27 | V 27 | D 27 | A 27 | S 27 | A 27 | V 27 | S 27 | M 27 | |
| M 28 | V 28 | V 28 | M 28 | J 28 | B 28 | M 28 | V 28 | A 28 | D 28 | M 28 | J 28 | B 28 | M 28 | |
| J 29 | A 29 | S 29 | M 29 | V 29 | A 29 | J 29 | D 29 | A 29 | L 29 | M 29 | S 29 | L 29 | J 29 | |
| M 30 | S 30 | D 30 | M 30 | S 30 | B 30 | V 30 | M 30 | A 30 | V 30 | M 30 | D 30 | M 30 | V 30 | |
| V 31 | L 31 | L 31 | S 31 | S 31 | A 31 | D 31 | L 31 | B 31 | D 31 | V 31 | J 31 | S 31 | S 31 | |



VOS ÉPLUCHURES MÉRITENT MIEUX QU'UNE POUBELLE

ADOPTER UN COMPOSTEUR C'EST REMETTRE À LA TERRE

Plateforme Valcompost Fossé

Vente de compost et de paillage en vrac aux particuliers

Sur rendez-vous tous les vendredis de mars

- 20€ la remorque simple essieu
- 30€ la remorque double essieu
- 60€ la tonne

Inscription obligatoire
02 54 74 62 33 www.valcompost.fr
 Paiement uniquement par chèque à l'ordre de trésor public